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REQUERIMENTO Nº 00556/2013
 

Requer  informações  acerca  dos 
processos judiciais movidos contra o 
Município de Santa Bárbara d’Oeste. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que existem muitos processos judiciais contra 
a Prefeitura  de Santa Bárbara d’Oeste  e o DAE (Departamento de Água e  
Esgoto).

CONSIDERANDO que a maioria dos processos tem como autor 
servidores e ex-servidores do município.

 
CONSIDERANDO que, em caso de derrota judicial do município, 

são gastos recursos públicos para o pagamento de indenizações trabalhistas.

CONSIDERANDO  que  estes  recursos  empregados  no 
pagamento de indenizações poderiam ser utilizados na execução de obras e 
melhorias à qualidade de vida da população barbarense.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º)  Quantos processos judiciais  trabalhistas  contra a Prefeitura 
estão em andamento até o presente momento?

 
2º) Relacionar os processos e seus valores.

3º)  Que  medidas  estão  sendo  tomadas  para  resolver  e/ou 
diminuir a quantidade de processos?

4º) Informar da mesma forma sobre o DAE.

5º) Outras informações que julgar necessárias.

Justificativa:
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Este  vereador  foi  procurado  por  diversos  munícipes  que 
solicitaram explicações sobre os referidos processos trabalhistas, uma vez que 
o pagamento de indenizações,  apesar  de justo para os trabalhadores,  gera 
ônus ao município.

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de maio de 2.013.

ANTONIO PEREIRA
“Pereira”

– Vereador PT –


